

56年ぶりに甲子園出場を決めた野球部員。



速報新聞

キマグレ

発行所

彦根東高等学校

新聞部

彦根市金亀町4番7号

# おめでとう！ ひこにゃんもお祝いに



応援に駆けつけ、速報を手にするひこにゃん。



1月  
23日(金)

校内は喜びにあふれた。

放課後に

野球部の出場を知った

生徒達は「おめでとう」と喜んだ。

「おめでとう」と喜んだ。

2年の女子

生徒は「感激のひとつです。応援頑張ります」と喜びを口にした。

コーチの村中隆之先生は「選んで頂いた方々に恩返しを出来るような元気のある試合をしたと思います」と話してくださいました。

野球部員に話を聞くと、エースの金子周作君(2-16)は「先輩達と生徒の全員で培った

力で勝ち取れた出場なので、感謝の気持ちが一番大きい」と答えてくれた。また、主務の京極秀平君(2-17)は「嬉しいです。目の前にチームとして課題があるから、それをクリアして仕上げていきたい」、マネージャーの高木希さん(2-19)は「嬉しかった。でも、甲子園で一勝まで、ここから勝負だと思っています」と答えてくれた。

4時頃には、東高の選抜出場を知ったひこにゃんもお祝いに駆けつけてくれた。毎日新聞の速報や東高新聞速報キマグレを手にとって読んでくれた。

速報キマグレは本日3号を情報教室で印刷し、校内だけでなく、城内や駅、キャッスルロードでも配布した。

野球部員だけでなく、東高全体がお祝いに湧いた一日だった。